# 開物成務

平成 2 4 年度 2 月 号 (1) 平成 2 5 年 2 月 5 日 発行 発行 郡山市立開成小学校長 田 中 靖 則

# 豆まき

2月1日(金)は、節分の豆まきが行われました。5年生がグループごとに、他の学年の教室や校長室・職員室等に行き、豆をまきました。それぞれにストーリーがあり、物語仕立てで楽しくユニークな豆まきでした。5年生が、配役や服装など工夫を凝らして盛り上げてくれました。節分は、日本の伝統行事ですが、一人一人が自分の中の鬼を追い出し、心身共に立派に成長できるよう願っています。



豆まき



主張大会

#### 青少年健全育成推進大会<少年少女の主張大会>

2月2日(土) 開成公民館で本校児童による主張大会が行われました。5年生・6年生の計4名が代表として発表しました。「松葉杖生活から教えてもらった優しさ」と題して、それまで気付かなかった人の痛みや優しさを訴えた主張が最優秀賞となり、2月8日(金)には市の大会で発表することになりました。

その他、優秀賞として「平和について考えたこと」「助け合うチーム助け合う友達」「原発事故から今まで」の3題が受賞しました。平和と言っても身近にあることを祖父から教えてもらった経験や、スポ少を通して助け合うことの大切さを経験した主張、3・11の体験から放射線被害について訴える発表等、どれもとても深い内容で、聞く人を感動させました。

## 新入学児童保護者説明会

2月4日(月)保護者説明会が行われました。始めに「就学前子育て講座」として、語り部と民話の会の品竹悦子先生より、民話を通して子育ての大切さをわかりやすく教えていただきました。次に社会教育指導員の渡辺孝和先生が、ギターと共に歌と笑いで感動的に訴えてくださいました。

説明会では、校長より「開成小学校教育の4つの柱」について具体的な話があり、1学年主任より、学校生活について説明がありました。

教育は、家庭と学校が仲良く連携をして進めることが大切です。どうぞよろしくお願いいたします。

### 不審者に注意!

この時期は、日没時刻が早く、人通りも少なくなることから、不審者による事故等の増加が心配されます。学校でも、命を脅かす重大な事故につながるという危機意識を持って指導していますので、ご家庭でも繰り返しご指導をお願いします。

- 1 人通りの多い明るい道路を歩き、できるだけ複数で行動する。
- 2 登下校では、通学路以外の場所に行かない。(まっすぐに家に帰る。)
- 3 塾通いなど一人で外出する場合は、保護者が送迎を行う。
- 4 防犯ブザーを携帯し、使えるようにしておく。
- 5 「いかのおすし」を何度も確認する。